

FDP Neu-Isenburg

GUTE LAUNE AM FUSSE DES HENNINGER TURMS.

27.01.2018

Der vergangene Donnerstag stand mal wieder im Zeichen des interkommunalen Parteiaustausches und Vertreter der FDP-Ortsverbände Frankfurt-Süd und Neu-Isenburg, trafen sich bei guter Laune am Fuße des Henninger Turms.

Angeregte Diskussionen über Stadtentwicklung bis hin zu Digitalisierung durchzogen den Abend und manche gemeinsame Idee wurde auch angeschoben.

Inzwischen sind die Treffen beider Ortsverbände zur festen Institution geworden und erfreuen sich steigender Teilnehmerzahlen.